



N A T O

O T A N

P R E S S S E R V I C E

S E R V I C E D E P R E S S E

OTAN/NATO, 1110 Bruxelles ■ Téléphone : 41.00.40 - 41.44.00 - 41.44.90

PRESS RELEASE (72) 10

Brussels, October 20, 1972

Embargo : October 20, 1972
3 p.m. (Local time)

NUCLEAR PLANNING GROUP MEETING

As arranged at its previous meeting in Copenhagen in May, 1972, the Nuclear Planning Group of NATO, currently consisting of Belgium, Denmark, Germany, Italy, Turkey, the United Kingdom and the United States, will, at the invitation of the British Government, hold its twelfth half-yearly Ministerial meeting on 26th and 27th October, 1972, in London, under the Chairmanship of Mr. Joseph Luns, Secretary General of NATO.

COMMUNIQUE DE PRESSE (72) 10

Bruxelles, le 20 octobre 1972

Embargo : 20 octobre 1972
15 heures (heure locale)

REUNION DU GROUPE DES PLANS NUCLEAIRES

Comme convenu lors de la précédente réunion à Copenhague au mois de mai 1972, le Groupe des plans nucléaires de l'OTAN qui comprend actuellement l'Allemagne, la Belgique, le Danemark, les États-Unis, l'Italie, le Royaume-Uni et la Turquie, tiendra à l'invitation du Gouvernement britannique, sa 12ème réunion semestrielle au niveau ministériel les 26 et 27 octobre à Londres sous la présidence de M. Joseph Luns, Secrétaire Général de l'OTAN.